第8号

平成19年11月2日

発行 永平寺町議会

編集 議会だより特別委員会

定



志比小学校 おいしい給食

もくじ

9月定例議会より	2	~3
予算案審議	3.	~4
各委員会報告		5
一般質問	6~	·19
決算特別委員会報	告	20
編集後記		20

動など町の様子をコメントを添えてご紹介くだ さい。皆様からのご応募をお待ちしています。

永平寺町議会だより(20)

決算特別委員会の開催

平成17年7月豪雨で崩壊した河岸段丘崖と山腹、 右は、18年度に急傾斜崩壊対策事業で改修された。

災害直後

修復後





災害直後





平成18年度、一般会計・特別会計・ 事業会計の決算認定については、決算特 別委員会に付託し、別紙の日程で各課毎 に慎重に審査、視察を行い、12月定例 会に報告するはこびとなっています。

費用の使用状況や費用対効果等住民の 立場に立って内容を審査し、今後の方向 性や予算に反映していきます。

開催日	課	名
10月9日 (火)	・現地視察	
10月12日 (金)	·総務課·盟 ·税務課·追 ·消防	
10月17日 (水)	・住民生活説 ・福祉保健認 ・子育て支援	果 【
10月24日 (水)	・上水道課 ・農林課・選 ・商工観光認	建設課
10月26日 (金)	· 学校教育語 · 生涯学習語 · 議会事務局	果・会計課
10月29日 (月)	・総括・まと	<u>-</u> め

議会への連絡が直通 (☎61-3950)になり、 より利便性が良くなり ました。これからも、 より身近な議会を目指 したいと思います。

議会放映(ライブ(生)放送と再放送)の開始

町民の皆様に開かれた議会、関心を持てる議会を目指して、昨年12 月定例議会より CATV (1ch) で一般質問を全面放映していました。 今定例会から生放送を取り入れ予算審議内容を含め、「議会は住民のもの」 と身近に感じてもらえるよう、今後も積極的に取り組みます。

藤元田川合畑員

一 男 男 栄 紀 樹 充 伝



(3) 永平寺町議会だより 永平寺町議会だより (2)

平成19年度一般会計9月補正予算の主な内容 (単位:千円)

13,768

ふるさと融資貸付金 (地域総合整備) 13.000 統計調查員報酬(商業、就業、全国物価) 768

914

上志比幼児園備品(冷蔵庫)

432

農林水産業費 10,683 (特別会計繰出金減有り)

ふるさと福井の味探検フェアー実施事業 200 明日の地域農業を支える担い手条件整備事業 11.900 競争力のある米産地育成事業 2.900

土木費 7,018 (特別会計繰出金減有り)

排水路整備用地買収費(登記委託料含む) 1.553 2.825 修繕料増(消雪設備10ケ所) 融雪用井戸浚渫清掃委託増(融雪用井戸) 1.985 除雪機械借り上げ料 1,722

工事用材料購入費 400 修繕料 861 (除塵機ベルトコンベア) 諏訪問団地集会場建設工事費 6,930

670

(団員用防寒衣80着) 630 一般備品購入費

4.590 教育費

正です。

その見直

し分

上乗せ

答

土地賃貸料が増額しているが、

旧松岡地区の小中学校施設等の

般会計予算

用地等関係は

固定資産税評

一げて

る学校

区は改正

しておりません

志比地区と旧永平

修繕料(松岡小、プール排水バルブ取り替え) 192 400 (土地評価見直しに伴う) (上志比小、個別暖房器具) 1.922 バス借り上げ料 (松岡中文化祭へ輸送) 193 部活動補助金(松岡中、上志比中県外出場) 310 公民館、図書館地下タンク漏洩点検委託料 186 体育館修繕料(旭ヶ丘草刈機、プール、水質) 298 学校給食修繕料(上志比給食センター、志比南、永中) 819

※ 衛生費1,059 (特別会計繰出金増有り) ※公債費 (歳計現金預金運用利子) 23

亚代10年度0日建工文管				(単位:千円)
平成19年度9月補正予算	当初予算額	6月末予算額	9月補正額	補正後予算額
一般会計	8,003,465	8,056,855	38,725	8,095,580

	1 120 1 0 1		ヨ彻卫昇頟	0月木丁昇谼	9月 開止額	佣止发丁昇 額
	一般会計		8,003,465	8,056,855	38,725	8,095,580
	特別会計		6,535,960	6,538,760	14,021	6,552,781
		国民健康保険事業	1,598,259	1,600,259	0	1,600,259
		老人保健事業	2,345,798	2,345,798	0	2,345,798
		介護保険事業	1,344,131	1,343,731	0	1,343,731
		簡易水道事業	187,915	188,885	4,484	193,369
		下 水 道 事 業	724,681	724,911	6,958	731,869
		農業集落排水事業	234,123	234,123	2,579	236,702
		土地開発事業	101,053	101,053	0	101,053
	企業会計	上 水 道 事 業	358,275	358,275	0	358,275
		計	14,897,700	14,953,890	52,746	15,006,636

ている土地があるか。

使用目的が終了

し貸借料を払

町有地で使用目的がな

い土地

普通財産で使用

目的がないもの

配布 答 ると何故専決処分で対応. 既に対応はしており .際し、この暑い夏のことを考え上志比保育園の冷凍冷蔵庫の故

後要請があれば推進員に趣旨な

すの

に返還する場合、

現況復帰にして返

、治理を説明してきたが、れまで概要は区長、環境がれ 環境美化 か け今

が終了 の分別がはじまり啓蒙チラシを全戸 は売却を考えております 来年四月からプラスチ すると思うが住民に対する説明 したものはありませ し使用目 h ック容器 的

これ

れからです。

公共用地の

借地です

歳児保育室の空調設備故障 すが、山 かれてい 契約 項により、 ります。

却問題で、 係の墓地用地買収や青道、問の墓地用地買収や青道、 (八百十五㎡)、 契約書の 中部縦貫道の整備に伴う大月地 山林や田畑においては契めれば、そのとおりとなりとなります。 売却は一㎡当り二千二百 地権者との 権者との話し合いとも田畑においては契約を、そのとおりとなりも 近くの別の土地 ては契約条 赤道の売 ,ると書 ŧ

米作 千円程 るの 米作りにより、十アール当たり約六選機の網目交換や深耕による高品質 答 が指定され、 作を対象とし 農集団など十 品質な米作 織等の五ツの割り当ては確定してい 補助される団体、 反当たりいくらになるのか、 一部の団体のみなのか (団など十四へクタール以上の耕な米作りで、農業協同組合、営県単事業として市場で勝てる高 の単価になります。 地区八-永平寺地区は五地区 七万円で米 対象面積、 地区選定 また、

応をしたいと思っており (土壌改良による米の大粒化) 競争力のある米産地育成事業助 ます と協議 専 決 0

9月定例議会報告 誠

平成19年第3回定例会は、9月18日から9月27日までの10日間、開催されました。

審議された内容は、補正予算4件、一部を改正する条例の制定1件、字区域の変更1件、意見書1件で す。

尚、平成18年度永平寺町一般会計及び特別会計の決算認定について・平成18年度永平寺町上水道事 業会計の決算認定につきましては、決算特別委員会に付託し、12月定例会において報告します。

第3回定例議会議案

議案第43号	平成18年度永平寺町一般会計及び特別会計の決算認定について	決算特別	委員会付託
議案第44号	平成18年度永平寺町上水道事業会計の決算認定について	決算特別	委員会付託
議案第45号	平成19年度永平寺町一般会計補正予算について	可	決
議案第46号	平成19年度永平寺町簡易水道事業特別会計補正予算について	可	決
議案第47号	平成19年度永平寺町下水道事業特別会計補正予算について	可	決
議案第48号	平成19年度永平寺町農業集落排水事業特別会計補正予算について	可	決
議案第49号	永平寺町行政組織条例の一部を改正する条例の制定について	可	決
議案第50号	字区域の変更について	可	決
発議第 7 号	道路整備の促進と財源確保に関する意見書の提出について	可	決

予算特別委員会報告

伊藤博夫 委員長

永平寺町の三大イベントのフィナーレを飾る、 夏の風物詩大燈籠流しも県内外から多くの観光客 や見学者が訪れ盛大の内に終わり、来年度からさ らなる期待ができるイベントとなりました。

平成19年の第3回定例議会が9月18日から開

催され、当委員会に付託されました、平 成19年度9月補正予算について、去る 21日に審議いたしました。その歳出に ついては、一般会計予算38.725千円の 1件と特別会計予算、14,021千円の3 件でありました。これらの財源となる歳 入は、地方交付税、県支出金、繰越金等 であり、慎重なる審議を行いいずれも全 会一致で可決いたしました。

今後とも財政が厳しい中で、合併協議 会で約束をしてきたこと、また町民が行 政に求めている色々な案件を行政が選択

をし議会に積極的に提案していただき、住みたく なる町、住んでいて良かったと思える町づくりに、 町民、行政、議会とが協働して築き上げていきた いと思います。



合 青

固定資産税の評価額一㎡当り

道の

払い下げの価格の算定は

四田十の

場

答 大月地係の売り払いです国が補償すべきではないか。

です

ッが、赤道、

答

五 円

その十

一倍が相続税対象価格で

百三十

九円が売り払い

価格となりま

す

今回は国へ二千二百円で売ります。

合った実績や使用料金等適正に運営さいて、購入はやむを得ないが投入に見 れているのか。 購入するそばコンバイン、 スの供用開始が遅れているがいつごろ は資料をとって報告 今春購入したヘリコプター 変電所横の陸橋、 ヘリコプター 購入に

一般県道舟橋松岡線

 \bigcirc この議論が行き 意見が委員 わよ

総務常任委員会

所の移転につい広報につい について。 いて。

等

委 員 会

委員長 渡 辺 善 春

全会一点

告

○ 議案第四十九号「永平寺町行務常任委員会を開催した。審議した内容とその結果は次のとおりである。○ 議案第四十九号「永平寺町行の上方」 ○ 議案第四十九号 「 例の制定について」 例の制定について」 行政改革を強 方に、そして確 対に、そして確 数に行政改革を強 要を設置するた 必要があるとの 必要があるとの 必要があるとの 一部を改正する条儿号「永平寺町行

さ

れたことが問題となってもなくマスコミに、発表

委員長 南 保 秀 樹

告もなくマスコミに、発表なかったものの、議会に報

参

かれました。

がかず開かる員会は、

員会は、二十五日、全員 九月定例会にともなう当

委員長 金 元 直 栄 定の、プラスチック・容器 等の分別収集も、坂井市で をもとに、住民への説明の をもとに、住民への説明の 等の分別収集も、坂井市で定の、プラスチック・容器 を受け、意見を出し合いま害者福祉計画について説明いた、障害者基本計画・障 また、

教育民生常任委員会 その他では、(イ)学校の暖房を、ボイラーからスの暖房を、ボイラーからスル学校の英語教育への要望、(ハ)中学生の海外研望、(ハ)中学生の海外研望、(ハ)中学生の海外研望、(ハ)中学校の英語教育への要や、中学校での授業公開のおおお、(ホ)デイサービスは雑の実態を町はつかんでいるのか。(へ)社協のふれ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いフェスタへの町の補れ合いと説明した点等の

になるのか 清流地区から国道四一 供用 開

道路は今年度中の それより北側の開通は、 始となり 六号まで 交渉中 でま

問 統計調査員の選考基準、選考方法は。
は町全体の統計協会の調査員として確は町全体の統計協会の調査員として確保にあたっております。

乾燥機につ

や今回

業内容を、 事業主体がどこで、 と食生活の啓蒙と載っておりますが における地域の食材を使った伝承料理 民に対するPRは。また、 解が大切だと思いますが、 ったか、こういうことは地域住民の理 また、どの程度成果があが 事業内容は その地域住 松岡小学校

舟橋松岡バ いたします。

0

61

7

0

実績

を松岡小学校に委託し、地域でとれたの広報紙や児童生徒を通して保護者に伝え運営していくことです。また、福生味探検フェアは事業主体は町で授業と、情報等を知らせ、意見を聞き学校と、情報等を知らせ、意見を聞き学校 問 消防団員安全装次行ってきました。 昨年 の教育地 農産物の 地域に開かれた学校を築いて地域 力を生かし学校を良く 食材を使って地産地消を目 昨年は四校で実施し順 伝承料理を親子で実いて地産地消を目的 しよう

消防団員安全装備で は、

0

は 分 答 の 整備事業があるの 消防団員の防寒衣八〇着分、 が整備されるが残り三分 今後とも整備

てい 子でペイオフの関係で元本は保証する 問

三ケ月定期として運用しました。 度は資金的にも余裕がありましたので 答 て決済用預金で賄っております。 が波綻しても保障されるので原則とし

工事、設計工事管里書、xmmin が開団地に集会場は無く現在までプレ がで使用してきました。今回、軽量 の建設をします。建築 工事一式、電気設備工事、給排水設備 工事、設計工事管里書、xmmin 工事、設計工事管里書、xmmin 答 鉄骨であり坪単価が高額ではないのか。 営住宅の附属した建物か。 諏訪間団地に建設する集会場は町 -万円です また、

このよう 金も 答 件等の積極的なPRを含めて説明を。 貸付金制度だけでなく、 あり な事業等にもPRして 事業者にとって有効であり めごあり、県の補助 いきた

らない、今後の対心は。一名おりますが八〇着しか防寒衣が渡 約三

と認識しているが詳しい きたい

ので銀行 今年

答

が発生するのか。

どうしてこれだけ大きな還付金

問 ふるさと融資役計費用額六百六十五 Jの整備を進めてきており、また諏旧永平寺町からの方針である公営 軽量

公務災害補償基金や安全装備品等 の 二

町預金利子は決済用預金の運用利

決済用預金は、公金ですので識しているが詳しい説明を。

ふるさと融資貸付金制度の必要条

特別会計予算)

答 計算されるのか 費者からの預かり金で、 上下水道に関係するが消費税は消 どういう形で

ま**問**た、 費税額を引 ら仕入れ控除税額や課税仕入れ等税売り上げに係る消費税額で、こ 還付金はどうして発生したのか 納付税額は、 いたものが原則です その課税期間 同中の課 0 消

付があり、 です。 の実績による 上下水道事業の場合三回 大きな還付金があったのは合併 その後確定申告をしたため 中間納付金 一のため 0 中間納

す前

充てるのはどうか。 の繰 入金を消費税に

、ます 両会計にお 0 収入をもって充てておりまが意識的に充てるのではなく いて大きな繰入金がで

す。使て答



産業建設常任委員会

答 例を考えて 令で対処していくが、今後、必 乱開発の規制は、いろんな法 例を考えているのか。

が、その後どうなったか。小学校近くの空き地にできかけ問産業廃棄物の施設が、志比南要があれば検討していく。

細部にわたり討議が行われま長の出席を得て、地域諸問題点長の出席を得て、地域諸問題点十月二十六日午前九時より、

ました課町

見も動いて対応し撤去していきないよう十分に監視をしていきった。今後、このようなことがった。 地元、町環境課、永平 寺支所、

後は 河内川、 南河内川 の改修の今

ア 道路整備の促進と財源確保に 関する意見書(案)について 間 永平寺町単独で政府に意見書 を提出するのか。
答 県が各市町に指導して行って
いる。県の市町議長会で一括し
いる。県の市町議長会で一括し
は出するのか。
は出するのか。
は出する。
は出する。

答

答 も含め対応して、 いる。 る。 補償問題

答

意見書には、

中部縦貫道路や

内容に

整備で

活活に

地産地消、 地元消費者の受益

は 生産が ル

答

答 来年度より県と共に プが自主的に行っている 明市、直売方式では ル 以 上 0) 橋 0) 点 一検全てな をユメ 行门

育成は。 事業ボランテ ィア語部の

現在育成

を 来年度よっ 。 ・ 答 本格 的 に活 動

質問議員がまとめています。 質疑と答弁は次のとおりです。 五名の議員が町政全般につい 第三回定例会において、十 一般質問は議事録に基づき 一般質問を行いました。

本町の人口の面からの

畑 伝

には三十万人を超え、こていました。二十七万 すから不思議ではありませんが、実労います。県都であり、隣接もしていまが福井市の方へ、仕事などで出掛けて と ていました。二十七万人の人口が、昼全国レベルで見ても大きいと報道され 本町の昼の人口は、とても少ない気が 働者だけを見ると、恐らく三分の一の るように思います。 します。これは、とりもなおさず本町 いうことです。 これからのあるべき姿を示してい 福井市をはじめとして流出し、 福井市 の昼夜の人口格差が 本町の場合、 約一割増がある 五千

少子・高齢化社会や、 共働き世帯の

> 建設課長 本町では栗住地が、ご所見をお願いしますして、人口増につなげてはな それならば、私は優良な住環境を提供 ましたが、なかなか難しいようです。 本町の活性化に、企業誘致を唱えてき 多い状況からやむを得ないようです。 人口増につなげてはと思います 本町では栗住波の宅地分

譲を行っております。現在、十六区画のうち六区画を分譲し、二戸六人の方が居住しております。年内には二戸六人の方で、居住人口が増えております。 小畑 私は、これからの開発はえちずん鉄道を利用してはと思います。 ぜん鉄道を利用してはと思います。 が成まで、原住人口が増えております。 が居住しております。年内には二戸六人の方が居住予定です。いずれも町外 の前、三国線では八ツ島駅と日華化学 駅の二つの駅が新設されましたが、た の下に、 がこの地区の開発の中で、 とえば清流地区においては、観音町駅 北インター 駅とか大学駅とか 必要になる



志比北幼児園 芋ほり

ように思います 二つ目は、

はじめ、 発が必要と思います。 いろんなことが便利でありま 市街化地域と隣接した開 インフラ整備を

これらを育てていただきたいと思って おります。 があり、環境的には良い場所ですので、 ことです。 やはり子育て支援と教育環境を整える 三つ目に近隣市との差別化ですが 幸いに本町には二つの大学

食育基本法に見る 実施取り組みについて

七年に施行しており、これの啓蒙にあ系でつながっていると思います。糸のながっていると思います。あります。私は食と農と医は、一本の であり、 ら、 を長らえることはできません。ですか いる訳で、決して薬や点滴などでは命 ろんな食べ物を食して、命を維持して 食のあり方を説いた食育は大事で 食は動物の生存における根本 一生居住する近くにある、

育の一環として行われる農場等におけ特色を活かした学校給食等の実施、教 ともに…」また、二十条でも「地域の の食に関する様々な体験活動を行うと あらゆる機会と、 が家庭、学校、保育園、地域その他の たっています。第六条には「広く国民 食料の生産から消費に至るまで あらゆる場所を利用

> り組み等を載せております 推進の活動、 生利用等…」と食に関する体験や食育 る実習、 食品の調理、 実践、さらに教育での取 食品廃棄物の再

そこで、今の米飯給食ですが、子ど家にとっては有り難いことと思います。 ンニク等の活用等が行われて、 も本町特産のタマネギ、 カリの米飯給食がなされており、 本町の学校給食には、 ニンジン、 地元産コシヒ 地元農 他に

原料にしたパン、米パンとかあるいはがありますが、ご飯だけでなくお米をもの嗜好を考えますと、いろんな食材 対応していると聞いていますので、お取り入れられないか、既に幼児園では 伺いします ものことを考えると、 先進農家では開発されています。 麺にした米麺、米うどんなどの商品が 学校給食の中に 子ど

を百%給食に取り入れ、郷土を愛するおり、平成十八年十一月から地元産米おのうち四日間を米飯給食として ています。 心を育成するとい 学校給食につ った意味から提供し いて、

もちもち感があって美味しいですが 焼き上がったその日に食べると、大変 区の小学校で一回試験導入をしました。については、昨年松岡地区と永平寺地 を給食に使用することですが、 カリを原料にした米パンや、 ご質問の米飯給食以外の地元コシヒ 米うどん 米パン

を考え導入することを検討したいと思 面で問題がありますが、 の実施校が一、 思っています。お米うどんも、県内で本町もこれらを踏まえて検討したいと て、何ヶ月に一回実施しているようで、 では納入業者の改善やコストを考慮し この辺の改善が必要かと。それとコス パンを焼いて翌日納入になりますので、の場合業者が大量に作るため、前日に 翌日になると固くなって味が落ちると っています うようなこともあります。 が高くなるようなことも、 二校で、 ほかとの調整 これもコスト 学校給食 外の市町

もの時から食育に関心を持つことにな 校給食で取り入れることにより、子ど ますので、 いずれも地産地消と、 ぜひ検討したいと思いま 食育の面で学

の都合上割愛いたしました。について」を質問しましたが、 この他に を質問しましたが、紙面「町管理施設の管理状況

> | **佐州課長** 採算分岐点である計画時期の加入率六十%、四千九百世帯を八十六%、五千六百件が料金徴収の対象になっていますので、経営面では安定しています。 ル再送信に向け、交渉中です。仲介で、県内のCATV全局でデジタ 題として今後、検討し考えていきたい。 商工観光課長 聴料の軽減を。 害者の方への優遇措置ですが、 っています。総務省情報通信審議会の 連盟で「民法の同意を得ること」とな 自主防災組織について 低所得者、 身体障 福祉問

します 長谷川 防災、減災に関してお尋ね

ければなりません。以上に防災に対する認識を新たにし、以上に防災に対する認識を新たにし、日本各地で起こっています。これまで 町長 今年に入っても大きな災害が

ります 画を立て、 町としては、さまざまな角度から計 取り組んで いるところであ

害を最小限に抑えるためには日ごろか の意識高揚の施策は。 災害が発生した場合、

> たい 防災組織を通じて、自助の重要性を知 町では総合防災訓練、各地域での自主 っていただく「啓発活動」をしていき らの備え、認識での行動かと思います。

商工観光課長

放送法と民間放送

守る」 共助について。 「私たち の地域は私たちが

総務課長 消防、警察の対応にも限界があります。救助活動などさまざまな活動に行政、 の共助の活動による力が不可欠です。 したがって地域、近隣の自主防災組織 現在六十二の地域で自主防災組織が 災害時には避難、 誘導、

あり、 品、資機材の購入に補助をし、 取り組んでいます を通じて組織の指導強化にも積極的に 積極的に組織が必要とする備蓄 訓練等

長谷川 災害時の要援護者に対する



特 殊

> 取り組みは、また県立大学など各学校 「災害時の協定」締結を。

ていきたい 難、救助に役立つ制度として、 取り組んでいます。災害時いち早く避 の把握に区長、民生児童委員を通じて 総務課長 現在、災害時の要援護者 確立し

ては、十分話を詰め検討してまいりた校とも連携を深め災害時の活動についどもや高齢者が多いので、町内の各学とれから、有事の際の昼間人口は子 いと思います。。

長谷川 ついてお尋ねします。 地域防災計画など、 公助に

助、 推進してまい 員の緊急出動態勢により六部体制で自 基づき、災害対策本部が設置され、 総務課長 共助、公助の三つの機能を連携し 有事の際地域防災計画に ります 職

長谷川 などの講習は。 織の合同訓練と、 有事を想定したあらゆる組 AEDや心肺蘇生法

合訓練を行います 校で救助活動、避難所の設定などの総 で避難訓練をし、二次訓練は志比小学 の総合防災訓練を実施します、 総務課長 今年は十月二十 八日に町 各地域

訓

練

きたい。 受講しています。 れまで延べ二十五回、五百六十 AEDの使用講習会は、 人命の尊重を図ってい。今後も積極的に町民 -七人が

長谷川 茂

雄

長谷

自分で自分を守る

自

「ケーブル

テレビ」の

視聴につ

いて

区域外再送信である北陸放

デジタルで

いて

敏

立できるキャ 二つ目に、 勤労観、 つ目に、 社会人、 リア教育を推進する。 職業観の育成を図る。 地域の教育力を活 職業人として自

反応、 生徒、 います。 たかお尋ねします。 ら見た事業所との整合性はどうであっ反応、学校、生徒の反応、保護者側か 七十一人の生徒が職場体験を予定して 五日から十一月九日まで永平寺中学校 所で職場体験に取り組み、また十一月 六月四日から六月八日まで町内の事業 職場体験を図り、 三中学校の二年生の生徒が連続五日間 の向上を図ることを目的として、町内 三つ目に、職場体験をはじめとする ャリア教育を通して生徒の学習意欲 上志比中学校五十三人の生徒が 受け入れてくれた事業所側の 松岡中学校百九人の

きました。 腕章をつけ、 職場体験をしている生徒に 町民の方に知っていただ

ご理解と、ご協力をいただけました。 長期間でもあり、 学校の反応については、 の指導など、 事業所の反応です 商工会からの働きかけもあり 負担になることを心配 事前の準備とか体験 が、 五日間という 五日間とい

> 保するということを大変心配していま う長期の体験ができる事業所を多数確

所の確保ができ、 きたと考えています 生徒の反応として、 生徒の希望どおりではないが、 初期の 働くことの厳し 目的を達成で 事業

充実感、 ようです。 さを実感し体験して仕事のやりが 人のためになる喜びを感じた 家族で職業に 61 P

き、 b ついて話し合う機会になったり、 ただ、保護者側から見た事業所との 保護者の反応として、 の満足した様子などを聞くことがで 保護者も協力的でありました。 子ど

ました。 望する事業所に行けない生徒も多少い保護者が希望する事業所が殺到し、希 整合性ということについては、生徒や

半額、

高齢者、障害者の方は無料とし

っていただければよいという考えでおく、それぞれの学校が必要な分だけ行権するキャリア教育を進めるのではな 来年度からは、 三日間職場体 験を実

とめております 授業時間を増加したいという素案をま 聞報道によりますと、 の危機感から小学校で週二時間程度 平成十九年八月三十 中教審が学力低 ・一日の新

るような指導方針を強く要請いたしま 今後は、 児童、 生徒の学力向上にな

永平寺町地域公共交通 会議の状況について

ニティバスの一本化、改革特別委員会で、福 コミュニティバス等の乗り入れを地域 平成十九年五月八日の行財政 福祉バスとコミュ 生活交通路線に

総務課長 現在のコミュニティバスうになったのかお示しください。べられていましたが、その後、どのよ公共交通会議で検討していきたいと述 こととし、料金も一回百円、子どもは に統一し、 協議し、町内一円をコミュニティバスの運行方法、ダイヤ等の再編について すべての町民が利用できる



交通安全マスコット渡し

上坂 久 則

分析結果報告は、 上 坂 不満足を感じるが委託契約期間は。 公共交通の実態調査及び実態 満足できる。 方、

妥当な金額なのですか。 支出していますが、 上 坂 四千万円強の助成金を運行に

一年間です

来年四月から、

等を含む運行方法を変えるので、配慮 したいと思います。助成金は、旧町村 支出増はし から、 を研究し、提示をお願いします。 7 いただきます。併せて、 人数も含めて、適正規模の学校 教育的見地

介護施設待機者数と、 在宅看護のフォロー は

契約

STRIEN 再編を考慮し、町民が利(助成金を含む)入札の導入は。

て

いません。

助成金を合算したもので、

民主体の公共交通体系確保に、適正な

より便利なバス運行の為に町

用しやすい様に対処します。

学校・幼児園等の

どれくらい差があるのか

個別の経費は

幼児園・幼稚園等の一人当た

難な点は理解しますが、介助される人、 想定しています。詳細な一人毎の実態 福祉保健課長約第な諸問題の把握は。 また本人や家族へのフォロー体制、 把握はできていません。 経済的な理由から等の諸事情があると 護度の低い人、 待機者数はどれくらいです 個人情報管理の法もあり、 入所判定度の低い 約八十 人です。 か 木

除けば、小学校間では二万円から七万 臨時的経費及び人件費を除いて十万円 相当の費用がかかっていますが現 地代なし等を 平均四 一人当

> Ŧ 判 づ <

状は。 は、

民間的な費用管理で表せば、

幼

施設を運営管理して行くこと

児園・幼稚園の間では五倍の差が生じ

います。小学校においては、

七万円から三十万円の格差があ

位です

全園とも大差はありません。

工事費用、

の格差です。

中学校間では、

子育て支援課長

平成十

-八年度、

の経費はどれくらいですか。

辛抱を要するのが現状です。過度な負 活用できる仕組みを構築すべきです。 担を軽減する為にも、 介護援助する家族双方に、大変な苦労、 専門的資格を持つ看護師が 二十四時間フォ

準備の生活援助を認めない(本人の状ッドメーキングや、療養する為に、前ですから退院時、自宅においては、べ問題がない(国民の声なし)との見解 福祉保健課長 と思います 県を通じて国に制度変更を要求したい 常に不便な制度になっている訳です。 業者に対して費用請求させない為、 態確認ができない為、 そぐわない点があります。 退院時において生活援助体制の実態に すが、この議会で指摘しないと国は、 居宅介護システムの問題点として、 国は認めず) 国の責任で 事 非

永平寺温泉はどうなるのか たします。

PFI導入で実態調査発注は

てをい

思います。現状では規定以外のことが

スムーズに生活できることが大事だと

退院される時に、

あると思いますので、

県等々に申

上志比支所長 年二月には調査完了です。 上志比支所長 した健康福祉の向上に活用できると。 いつです 温泉活用の目的位置づけ 温浴施設を中心と 九月に発注し、 は。 来

> て検討をしていただいております。 バスと二台のワゴン車での運行についしていた方法を改め、二台のマイクロ これまで三台のマイクロ バスで運行

たいです。

あり、 えていただくことをお願いします。を含めた交通網の整備を一日も早く整 交通機関が十分に機能していない地域 竹澤 交通行政にもいろいろ課題が駅に接続することを考えています。 方の通勤にも配慮し、 夕の便を増便し高校生の通学、 かった小中学生の登下校に配慮し、 ると考えますが、町民のために、 また、アンケー また、 中部運輸局との関係もあ トにおいて要望の多 えちぜん鉄道の 一般の 公共 朝

公共交通は誰のも の



事業者の運行状況に関しては、減便等

町民の満足度から 路線変更

祝永平寺町敬老会 老 会 敬

あくまでも公共事業として実施します。

イベントの評価は

イカダ流し等の評価は。 ニンキー 祭り、 大燈籠なが

ただきます。 は、イベント総務委員会で検討していのイメージが高まった。評価について 総務理事 多くの来場者があり、

と思っています。各地区の伝統を尊重 て、価値のあるイベント実施ができた 充実を図ってきました。 町長 住民参加の工夫をして、 したいと思います 改善しながら平成十九年度も実施 町内外におい

行等の質問も行いました。 永平寺ブラン ・不要額・予算執

(9) 永平寺町議会だより

今後、少子

・高齢化が進み、

財政上の有効的

な運営の見地から指摘しておきます

町民の皆様にも現状提示とさせ

適正な公共施設配置、

わ

かりやす

町民が親しめるものに

してください

字放送が中心となっています。町民に

親しめるCATV

紹介、 接カメラの前で行ってはどうでしょうなく、各課のお知らせは、担当者が直提案します。現在の文字放送だけで か。 どうでしょうか。 0) ながると考えますか。また、町長から 政改革の一環としての意識向上にもつ た職員にもさらなる責任感が生じ、行 メッセージや、各課の課長や職員の 町民にも親しみが生まれ、説明し 抱負、業務の説明など行っては

まず、 と、それは番組制作の分野となります。 ていきたいと考えています。それからはご指摘のとおり、今後十分に検討し 商工観光課長 今後の課題としていきます。 メラの前で説明するということです 映像を流すということになります 体制づくりから考える必要があ 文字放送に ついて

る上で有効であると考えられます については、町民、 町長のメッセージや各課の課長や職 の抱負、紹介、 町政の姿が町民の皆様にわ 課の業務の説明など 住民と距離を縮め

> ます。前向きに検討していきたいと思 どんなものかということも大事であり っております。 るように、そして今進めている事業が

> > 等も兼ねられるということであれば、

ませんが、

今後、

効果的で経費の節減

観光地としての

企業の \$ 河 あります。 他自治体のホームページには、 ナ 広告を載せているところ

募集し、 う 広告に活用してもらうのはどうでしょ 4集し、観光や物産、産業を、宣伝や-ジの広告に町内企業や商店を有料で かっ 厳正な審査が必要ですが、ホー ムペ

きましては、 観光商工課長 今のところ想定はしてい 民間の広告等につ



るんだという宣伝にもなります。ご検売っているんだ、こういったお店があ町に、この観光地に、こういった物が 討をお願いします。るんだという宣伝にもなります。 というホームページを見た人が、この産は非常に大切なものです。永平寺町 検討していきたいと思っています 河合 永平寺町にとって、 観光、

ジ

電子化に伴う業務の 効率化につ 5

をお願 河合 すので、 部監査要因として育成するなども検討 情報システム担当者の設置や職員の内 リティ研修を行っています。是非受講 いた、 等の情報セキュリティ対策について、 していただきたい に関しては非常に大切なものなので、 ィにつきましては、最優先でございま<mark>商工観光課長</mark> 情報のセキュリテ 町の取り組みをお聞かせくださ ていると思われます。 自治体、電子行政に向け確実に促進し 舎間の電子インフラも整備され、 Eラーニングによる情報セキュ いします。また、セキュリティ 総務省でインターネットを用厳密に行っているところです。 永平寺町も電子化が進み、 まず、 情報流出 61 電子 庁

次に、町民にどのような電子化での が図られて いるので L

> 行うことができています 務システムにおいて、本庁、支所にか かわらず証明書等の発行照会を迅速に 速かつ安全に電子デー 市町とも専用回線で結ばれており、 商工観光課長 ることが可能になっています。また業 国の機関、 夕で情報公開す 県、 迅

申請、公共施設予約、用したり、パブリック 遅れることなく推進をお願い や地図情報など、 確認、避難情報、 河合 災害発生時の被災状況、安来年二月の稼働を予定しています。 にも発行できるようにする事業です を導入して、住民票や印鑑証明を平日に取り組んでいます。広域自動交付機工Cカード標準システム実証実験事業 の時間外はもちろん、土曜日や日曜日 次に新しい取り組みでは、 パブリックコメント、 情報の収集などに活 ぜひ国や県他市町に ハザー します ドマップ 今年度、 電子 安否

質問しましたが、 『防災のための森林保全について』この他『ホームページの充実を』 いたしました。 ペペ 紙面の都合上割愛

た年でもあり、その延長として、旧町総務理事 平成十八年度は、合併し活かしてはどうでしょうか。 可感想や意見を聴き、今後の方向性にがランティアを含め、参加した皆さん ントを総合的に考えてはどうかなど、

継体天皇即位千五百年

記念事業

TE

宮

塚 幹

雄

村単位として行いました。

もあります。

業内容は。

本町の記念事業の準備は、

事

0

国・創世

一福井

の古墳時代の

が始まり

特別展として「越

を、

四季の森文化館で十

では会場の運営等、ボランテ、会を行い、ニンキーフェスティ、会を行い、ニンキーフェスティ、 助になると考えています。 とができ、全町民融和の町づくりの き、このように町民の熱意を感じるこ 方々や広く町内外から応援をいただ 今年は、九頭竜フェスティバ - フェスティバルで励力も得て、花火大 、ボランティアの融合。大燈籠流し ルでは、 __

委員会に於いて課題、 していただき方向性を導き検討したい の実行委員会の反省会の意見を、 次年度以降については、各それぞれ 問題点等を提唱 総括

の協賛を得て、創作劇「越の王と冠」国・里づくりの会も県内外の各種団体シンポジウム(県内外の講師)と越の

た画期的な催しです。

内の古墳時代の出土品を一

堂に集め

一月二十五日迄の五十一日間開催、

十月十三日 (土) には、

県立大学で

消費者としての地産地消

企画し準備中です

永平寺町三大イベントの

会場に里づくりの会が、

多彩な催しを

松岡公園を

翌日十四日(日)には、

が演じられます

ニンニク、ニンジン、中山間地育ちの宮塚 本町の特産物にはタマネギ、 お米がある。

ンバイン二台、コンヘリ二機、 助金が予算化されている。 農業に対する補助金も、 、いずれも数百万円の補、本年度は、そば刈りコ 昨年はラジ

いるのでしょうか。 我々地元消費者に具体的に還元されて 安くて安全で美味しい地元産を、

> 協議し野菜等を販売しています。 としては、生産者グループ、小売店と口とした生産者支援です。消費者支援<mark>農林課長</mark> 補助金はJA吉田郡を窓 流通機関の関係もあり、 まだ問題点

> > 幼稚園、

使用しています。 百%使用、本年よ のように活用されているのでしょうか。 教育理事 地産地消、 本年よりコシヒカリだけを 昨年八月から地元産米を 学校給食の中でど

小売業から学校に納入していりでいます。副食材は、ほと野菜等も、地元産を使用す 学校に納入しているのが現。副食材は、ほとんど町内、地元産を使用すべく努力



越の国伝説

が。
地元産米百%かなど懸念を持つのです
地元産米百%かなど懸念を持つのです 検討が必要かと思っています。 ますと、会から補助されている金額も 納入しています。 教育理事 機構に問題があるのか、 十%の使用量が現状です。 子育て支援課長状です。 なくなり、 では、米飯では地元産米百%使用、 マネギは地元産十一%、 直接JA吉田郡を通じ飯米を購入し 利用率が非常に少ない、 他に問題等もあり、 学校給食会を通じ食材を 産米の精米も ニンジンは 幼児園 今後、 流通 タ

関係上、 すが、 宫 塚 駆除等の要請はあるか 中山間地がほとんどを占める 鳥獣等の被害があると思いま

スの被害報告が四件、あたっています。今年 処しました。 います。今年は、五月にカラ 猪は電気柵を設け駆除に 猪が一 件あ 対

向け、 いと思っています しています「獣害のない里づくり」 鳥獣は人を恐れますので、 来年以降、対策をとっていきた 県が指導

のではないか、合併したのだからイベ旧地区の慣習を新町に引きずっている があると思っています。しかしながら これ等の

(11) 永平寺町議会だより

は本町

丰

-フェスティ

大燈籠流しを私

と理解していま

九頭竜フェスティバル、ニン

今後の方向性は

町の三大イベントレノエスティバル、ユ

ベントには、

独自の個性

町の財政計画に ▲どう影響するのか 原

状況は分からなかった。などが挙げら で、特別会計等を含めた町全体の財政 般会計を中心にした収支の指標だけ 悪化の早期是正機能がなかった。③一 「財政再建団体」 は財政情報開示が不十分であった。②ました。従来制度の欠点は、①自治体 今年六月参議院で可決、 「地方公共団体財政健全化法」 従来制度の欠点は、 の基準だけで、 公布され 財政

に対する町の対応は。 この法律施行のスケジュー ルと公表

内で政令の定める日からとなっていては、公布日から一年を超えない範囲し、「健全化判断比率」の公表につい年四月一日からの施行となります。但 政令は年内に示される予定となっ この法律は、 成二十一

や町民にこれらの指標の公表を行って 本町でもこの法律に基づいて、 議会

は、端的に言えば一比率四指標の一つ 端的に言えば『自治体の収入に対 法律の中 の自治体健全化判断 「実質公債費比率」

> せるか。 た。 年平均では十七・三%で、平成十六~ 地方債の発行に県の許可が必要となる する借金返済の割合を示す指標』とし 八%超は、 八年度は十九%と公表されました。 本町は平成十五~ 町の財政再建計画はいつ頃示 七年度決算から導入されまし 県内では越前町と本町だ 十七年度の三ヶ

総務理事 画を策定中です。 を超えたため、 実質公債費比率が十八% 公債費の負担適正化計

金のピークを迎えるため、平成十九年 除による繰り上げ返済、 二十年度では、 今後は平成二十年、 ①公的資金の保証金免 二十一年度に借 ②県の振興資



地域サロン事業

す。 う少しの猶予をいただきたいと思いま 標にした計画です。計画策定には、 間借金の繰り上げ返済、 年度比率を十八%未満にすることを目 の繰出金の抑制等を行い、 金活用による借り替え、 (4特別会計へ ④特別会計へ

原田 「永平寺町地域ふれあいサロの補助事業にならないか 伴う町内会館の改修は地域ふれあいサロン事 町

「サロン事業運営要綱」により、経費っている。この事業運営については協議会が町の委託を受け事業運営を行 等を行っています。相互のふれあいを の一部が補助対象となっています。「サロン事業運営要綱」により、終 護状態の進行を防ぐことを目的に、 通して高齢者本人の心の張りを保ち心 近なところで健康チェック、各種相談 町内にサロン開設を推奨し、社会福祉 身機能の低下を予防すると共に、 ン事業」は、在宅の高齢者を対象に身 要介 各

業主体となって建築する集会施設の新整備支援事業」があり、『町内会が事補助事業の中には「コミュニティ会館 築または改築に要する費用に対して補 齢者向けにトイレの洋式化、手すり取業」は、町内会館を使用するため、高 付等の改修を伴う。 方で町内会で実施する「サロン事 町内会等に対する

> 町内会館の改修は、町の補助事業に該 当すると考えますが町の見解は。 から「サロン事業」開始に伴う サロン事業は介護

の構築検討を行い、来年度から予算化せん。今後、しっかりとした補助制度 経年等による明確な補助基準はありま 後新たに発生する改築、修繕の規模、 支援事業は現在も実施しています。今 総務理事 コミュニティ会館整備の現状では補助対象にはしていません。 消耗品等ソフト面での補助を行ってい ます。従って、建物の改修等の経費は、 予防を目的に実施地区に対して年間八 福祉保健課長 したいと考えています。 ーション等の材料購入費、 円を限度に、講師謝礼、 運営上の レクリ

愛いたしました。 問も行いましたが、紙I ンター」への統合を』に 用開始した公共下水道「志比処理場」 の設備更新では「永平寺中央浄化セ その他、 『昭和五十五年四月に供 紙面の都合上割 いての質





今後の日本の農業政策と 35

状であります。四十%であり齢 四十%であり輸入に頼っているのが現六十六億二千六百万人、食糧受給率は 率は五十%以下。 せていただきました。その頃は世界の 農業問題と食の文化について質問をさ 口は約五十 十一年前の平成八年の議会で 八億人、日本の食糧受給 現在世界の人口は約

(四) 県への働きや町ができることに は今なお減反政策を続けております。 加等が指摘されていますが、 の問題や耕作面積、 や耕作放棄地の活用方法について。 農業問題は食糧問題であり、 町は減反政策を続けていくのか。 減反はどれくらいか。(三)遊休 水の問題、 日本政府 生産性 人口増

度の推進、それから平成十九年度から さらに中山間関係の地域直接支払い制 と思っています。(二) 減反率は二十 国の政策であり、 生産調整、減反政策の継続については 農林課長(一)個人的には減反はついてお聞きいたします。 めに認定農業者、農業生産組織の拡大、 したくないと思っていますが、今後も しく制度化されました、 ・三%であります。 いたし方ないのかな (三)解消のた

> 産物が輸出されています。本町は中国 小玉 最近高級食材として中国に農いきたいと考えております。 いさかいと考えております。 手の利用集積等の取り組み支援ができ地の発生防止、監視活動の実施、担い 休農地をなくすよう全力で取り組んで環境保全向上対策事業を推進して、遊 う観点から、農業委員会として遊休農 いる状況です。(四)農地を守るとい

の八十 農林課長 と思いますが して輸出することも一つの良い方法だ 市関係にありますので、 八万人の張家港市と友好交流都 中国向けの輸出米は国が ブランド米と



上志比中学校 南極の氷

育交流の内容ですが、 作るいわゆるブランド米への方針もあ 指定している一ヶ所の精米所を通して これからの交流のあり方の中で十分検くことも一つの方法でありますので、 ますか農業を含めたものに発展して きたいと思っています。 ります。県や しかできないという難しさがありま 今後JA吉田郡が「レンゲ米」を 張家港市との友好は文化・教 A吉田郡と検討してい 経済交流とい

教員免許更新制度 導入について

討していきたいと思います。

になりました。教育長の率直なお考え 許法の成立により、平成二十一年四月 をお聞きします から教員免許更新制が導入されること 小玉 今年の六月の改正教育職員免

方法であると思っています。ただ受け質の高い教育を確保するためには良い なるのか心配があります。これらの多 生が研修に行っている間の手当はどう われる制度であってほしい 大な努力が報われるような効果があら る方の教員、 非常に大きな改革なので、 送り出す方の学校で、

こと行っているとマンネリ化します 言葉があります。どんなことでも長い 十年をめどに心新たにして必要な講習 「初心忘るべからず」という

> があこがれる存在になるよう実力を高 めていただきたい を受け、保護者から尊敬され、 子ども

要であると思っています。 標を考えるというようなことは大変重 を見詰め直す、それから今後十年の目 今まで取り組んできた教育

指導、 ます 験活動など十五日以上研修をやっていでは教育関連法規、特別活動、社会体 では教育関連法規、 研修を実施をしており、 現在でも採用された年度に初任者研 以後五年経験者研修、 生徒指導、校務処理等や、校外に対対 特別活動、 十年経験者

教える側、 せていただきました。大変大事なことでありますので質問さ 導いたしますので、 マッチしていかなければなりません。 必要であり当然と思っています 教員は常時子どもの前でいろいろ指 子どもさんは国の宝です また教わる側、お互いが相 常に研修、 勉強が



斉藤則

男

り組んでほしい。 望を与えるため職員が一丸となって取 今まで以上に良くなるとか、夢とか希 全く見えてきません。職員はやる気が い事業が、幾つもあると思いますが、よる合意条件等、やらなければならな が見えない。 仕事ぶり あるのでしょうか。新しい永平寺町が、 職員OBの立場から、 服務態度について、 温泉問題を含め、 やらなければならな 合併に 職員の 真剣さ

な 員との給与、 十分能率を上げている職員と逆の職 ボーナス等の配慮ができ

映させていくべきものと、認識してお含めて、経済的な処遇面は、それに反 面の目標では能力向上、度から採用、稼働させて したその暁に実績を含めた業務評価を 町では人事評価制度を本年 は能力向上、これが一段落稼働させております。 当

る職員、 副町長 町民の立場に立って行動す派な職員を養成していただきたい。に、民間の厳しさを教え、指導等、立 持つ職員、町民に信頼される豊かな人 んなことが目につきます。 元職員としての立場からいろ 効率性を意識した経営感覚を 伊井副町長

> 常に意識してもらうように、 員が将来像というかあるべき姿だと、 していきたいと思います。 する職員、 間性を有する職員、新たな課題に挑戦 機会あるごとにこういう職 叱咤激励

永平寺町の経済活性化

ろんな角度から、いろんな人の知恵を政は厳しいが、収入がないからと、支はを削減し公共事業を減らし、何もしないでいると、町は発展しません。収入がないからと、支いて、提案をさせていただきます。財 永平寺町の経済の活性化に 9

斉藤

今後の期待を申し上げ、

今回

はこれで終わります。

幅広く意見交換を行っていきたいと考

することを計画

たしました。

今後、

定期的に、

年四回を目標に、

開催

活性化と商工観光の振興を図る目的

商工観光課長

永平

寺町商工会の

確保の施策を考えてみてはどうです

つでも経済活性化、収入財源の安定

力をしてみませんか。新年度の予算に

町の経済活性化につながる努



企業進出予定地

坂 本

行政方針に従い構成会員も全地区に求 物産部会、総合企画部会を設置したと げの重要な時期に入っている。協会も 補助を受けて平 大を図りながら、内部組織も観光部会、 た地域ブランド創造事業も本年は仕上 五十企業の参画をいただき組織拡 町観光物産協会が県補助、 七年度から始ま 町 9

二名の議員を役員として送っている。 町長も今日まで所信表明の中で、 議会も観光行政の重要性を認識し、

> ンティアの育成、浄法寺山青少年旅行策の企画、総合調整と推進、観光ボラ条例に規定されており、商工観光業施 考え方、 観光事業に関することなどでありま 光物産協会、広域圏観光、その他商工 商工観光課長 ど、これ等を推進する担当課としての 地利用、三大イベントなどを全国発信 結びつく永平寺口駅周辺整備、 資源を活かした町づくり、 し町のイメージアップを図っていくな ることは周知の通りであります。 振興に意欲を感じる発言をしておられ 吉峰寺キャンプ場の管理運営、 職務のあり 永平寺町行政組織のり方をただしたい。 観光振興に 京福跡



観光物産協会事務局

観光行政につい

す。本年度の具体的職務内容としては、

伊三栄

聞いています

状況を見ながら検討していく必要があ 費の増加も予想されることから、運営大前提で、今後は高齢者の増加や医療 ると考えています。 あり、将来の財政見通しのあることが 住民生活課長 いては、会計の運用上の基金が十分に へ努力していきます。 税の引き下げにつ

なっている。さらに、国保会計の基金 年度決算では、実質六百万円の黒字と ると説明していた。しかし、平成十八

一年間に約四千万円、会計は赤字にな

と繰越金を合わせると約四億円とな

地域イントラネットの 活用で、 上・下水道の 一元管理を

道の一元管理を行い、 た。このネットを利用して、 自治体を光ファイ ム化してはどうか。 以前、 相当額をつぎ込み、各 バーで連絡してき 人員体制をスリ 上 下 水

また、合併特例債の利用できる時に、

施設も古くなっているものの、個々システムが導入されていました。 管理施設も整備すべきだ 合併前の 旧町村で

ています。 域イントラネットの活用は可能と考え 下水道課長 上・下水道の管理に地 の処理が違うこともあり、 人員削減だけのメリットにつながる 今後十分検討していきます。 一元管理で

独自のシステムの件もあり、 一口に一元管理と言っても、 本拠地をどこに置くのか、 しばらく 監視と また

ます 各観光協会等の連携強化が必要と考え 実施します。企画実施には、町商工会、

象とした新商品開発、事業化支援、地け、大変勉強になった。域外市場を対済産業局創業経営支援課の説明を受受けた内容ですが、経済産業省近畿経 です。行政の方でも研究してほしいものす。行政の方でも研究してほしいもので 坂本 や 域資源を活用した新たな掘り起こし に協会の総合企画部会に出席し研修を ている観光物産協会の役員として注視 る事業等、 していきたいと思います。 に期待したいと思います。議会から出 地域資源の価値向上に対し支援す 答弁内容は理解できる。 こうした支援事業を利用す 九月十二日 今後

> 民生理事 考えられる。

国保は、

加入者の年齢も

だす理由は、課と観光振興の協会との年度の商工観光課の職務内容を問いた坂本 町行政組織条例や、平成十九

町行政組織条例や、下情報発信等であります。

駐車場の管理運営、

⑦広域観光、

観光

少年旅行村、

吉峰寺キャンプ場、

町営

光ボランティアの育成、⑥浄法寺山青 じ納涼まつり実行委員会事務局、 の運営、事業補助と指導、

事務局、⑤観

ンフレット作成、③観光振興団体へ 観光地周遊バス試行運転、②町観光

連携に不調和を感じる部分があるから

こうした質問になった。今後は協調連

今後の観光振興施策は

するものであります。

携の強化を図り観光の振興発展に期待

です。

今後は、

特定検診や保健指導も

始まり、

医療費の削減、

事業の安定化

基盤が弱いため、安定した運営が必要高く、平均所得も低いことから、財政

てはどうか。他の方法での還元だってべきで、税を勝山市のように引き下げ

集めすぎた保険税は、

加入者に返す

会計に余裕がある。

状であります。観光物志向など多様化、 な名所旧跡、 町としてどう考えているのか。 の内部で研究していると聞いているが 規の補助事業によい条件のものを協会 かすべき事業を見極めるとともに、新の事業の内容を精査し、その中から活 で終わり、 坂本 地域ブランド創造事業は本年 る要望は、自然、 商工観光課長 近年、 観光物産協会の内部では、 平成二十年以降の事業につ 大本山永平寺や吉峰寺、 観光資源である歴史的 癒し、ふれ合い、 個性化している現 観光に対す 現行 本

> 税の引き下げで加国民健康保険料、 加入者に 還元せよ

は、全国平均、十九%にもなっているが、国保税が高くて払えないという人保険の下支えとして、設けられてきた 金元 国民健康保険制度は、 設けられてきた

か 本町の国保税は、 った松岡に合わせ、実施することで 合併時に、当時安

かした地域観光の構築等、

PR広報を

松岡古墳群、九頭竜川や浄法寺山を活

金元直 国民皆 栄



(15) 永平寺町議会だより

夕

の設置を

当たり、多方面から検討していきます。 今後、下水道基本構想を策定するに

調査研究が必要です。

上がれないことから、本庁舎へのエレ体の不自由な人は、二Fになかなか玄関に自動ドアも設置してきました。 ターにエレベーターを設置し、松岡では、中央公民館や福祉総 ーターの設置は急務です。 化は行政の責任です。これまでに、 今日、 中央公民館や福祉総合セ 公共施設 のバリアフリ 庁舎

社会環境の整備は必要です。 加を行う上で、 0) 監理課長 高齢者や障害者など、体 を行う上で、バリアフリー化された不自由な方々が、日常生活や社会参 ー化された

えています 検討をしてまいりたいというふうに考 本庁舎のエレベーター設置は、 今後

町の都市計画行政は 町主導で、 計画的

持続的に

に住民の理解と納得の上で進めるとい られるのに、それすら見えない。十分 回は集落や宅地を除外することも考え 町の姿勢が見えない。 るのはだれか。区域指定の仕方も、 計画区域指定計画では、県任せで本 永平寺、 上志比地区への準都 町民の財産を守 今

> か うのが最低条件ではないのか。 第一 どれだけの人に影響があるの

く らの脱却をめざし、 る。 の都市計画区域が入り込むことにな 継続した取り組みを全庁で考える 他市に左右される都市計画区域か 人口二万人の本町に、 担当者まかせでな 三つ

ル未満の道路に面する建物、道、区道は、永平寺地区で約建 設課長 幅四メートルナベきだ。 は調査されてはいません。 何度も住民説明会を開催し、関係区 上志比で約四キロで、幅四メート 区道は、永平寺地区で約二十一キ 設課長 幅四メートル未満の町 塀等の数

長にも説明してきました。

す 発を抑制し、 縦貫道の整備にともない、無秩序な開 ものです。 準都市計画区域指定の趣旨は、 均衡ある土地利用をめざ 中部

を進めていきたいと思っています。 それぞれのルールのもと、まちづくり は三つの都市計画区域となりますが、 都市として編成されるもので、本町で政区域にとらわれず、広域的に一体の 第二ですが、 都市計画区域とは、 本町で 行



上志比地区温泉について

務負担行為の設定とか、色々細か 定事業者の選定という順で、

積

その後債

るのは二十二年位になるのでは。 み合わせをし、最終的には事業が始ま

掘削

が



南 保

町長のあいさつの中で、

効能、

業者が乗って来なかったらどうするの …PFI事業に乗っかってやって、事 以来五年を経過することになります

か

上志比支所長

F

事業に応募

PFI事業での実

ありましたが、現状はどうかというこ温浴施設として整備していきたい。と泉を多くの町民に利用していただける 湯量、 事業内容等、 月位かかり、可能であれば事業決定し、 の為、四ヶ月また可能性について四ケ とであります。 温度、 諸々の検討し いずれもすぐれたこの温 PFI事業導入の調査 初めて特

> 施はできません。 がなかった場合は、

₽,

温浴施設の一部という事で、

この

PFI事業が事業者がなくて

立派なお湯をポンプアップ

し、

温泉ス



南保 また従来方式で実施していくのが良 PFI方式で実施するのが良いのか、後には、調査の内容を踏まえまして、 が必要でしょう。 ことになります のか、事業実施の方向性を決めていく

開通が望まれる機能補償道路 もできてまいります。

査の中でいろいろな課題、問題点を検

。調査の結果の最

上志比支所長

PFIの可能性調

の方法かと思いますが。

この温泉を理解していただくのも一 様にこのお湯を利用していただいて、 タンドという形でも良いし、町民の皆

つ

上志比支所長 ポンプ施設も含め 食いし、

住民にアピー

ルをできないの

温浴施設をする時にはポンプ

だからその分だけ先

ポンプ建設につきましても多額の費用 五年長期の年数にわたって契約いた 平準化できるといくこともあり、 施設一体として考えております。 毎年度の支払いが低くで ございます。 区と歩調を合わせて進めていく計画で 計協議大量測量につきましては野中地 は路線測量は完了しておりますが、 量を発注しており、 野中地区につきましては、路線測 浅見地区について

設

建設費、

運営維持管理費を二十年、

しますので、

また用地取得状況に合わせて順次工事 今年度は光明寺側から東へ約二百メ ルの盛り土工事を行う予定です。 います

※ 組織機構改革につい 組織機構改革について(省略)

スタンドの話も十分検討しております 分注目しているところでありますの 今の調査をとにかく行って結果を 放 課後児童クラブの 拡充に発想の転換を!

う

が今後どの様な形になっていくかとい

のも今心配をしておりますが、温泉

とが一番でありますし、そういうことう民活が活用できればいいなというこ

そういうこと

うことです

P F I

の調査によってそうい

がかかりますので一応同時に計画とい



すばらしい施設にしていきたいと思っで、この温泉を活用して、本当に町の

ております。

機能補償道路について

松 正 樹

ゆる公共施設の活用の検討を急ぐべきいます。であれば、町内のありとあらのカギはスペースの確保だと聞いていブを、さらに住民の要望に応えるため は容易と思われるし、いか。小学校、図書館 また、 年の児童が保育児を世話する児童クラ で、 ブの形もあってもいいのではない かという意見すらあるが、現状はスペ ス確保の努力を怠っているのではな 「アニス松岡」と提携したらどう ソフト面である教育や遊びの ニーズの高い放課後児童クラ 図書館、公民館の活用 保育所で、 高学 か

> す。 るのが基本で、野外活動、園外活動、いては、帰ってきたら、すぐ宿題をす とは大切かと思います。 が、 意義のある取り組みと評価を得ていま 昔の遊びなど、 所は、難しい話ではないかと思います 子育て支援課長 保育所の活用にニューについてもお示しを願いたい。 子どもたちから遊び場を奪ったのは大 に向けて努力をすべきです。そもそも、 は、関係者からも決して無理ではなく、 ラムに支障があることなどから、今の ついては、部屋がないこと、カリキュ 民間施設の活用の可能性を探るこ 初めから無理と言わないで、 保育所での放課後児童クラブびなど、いろいろあります。 メニューにつ 実践



志比北小学校 陶芸教室

いくよう頑張っていきます。らもさらにいろいろなことを検討してたちの自由な放課後のために、これか常に苦慮しています。しかし、子ども う少し学年を上げるという話も聞いて います。人数の多い地域もあって、 非

重宝がられて、三年生までですが、

b

放課後児童クラブは、

今大変

どもたちに最大限の支援をする義務が う意味でも、放課後、行き場のない子

人社会であると反省すべきで、そう

ある訳です。

嘱託の職員数が 多すぎはしませんか?

いうことです、しかし、片方で、大学も多すぎはしませんか。と申し上げながらもその事情を私は知らない訳ではがらもその事情を私は知らない訳ではのません。○・一・二歳児の本格受別百五十人の数となれば、いくら何で のが、政治というものです。むしろ政課題ではありますが、それを解決する える勢いです。正職員数と合わせて計ろか、百五十人に達していて、まだ増 ればならない。一見、矛盾した困難なす。また同時に、行政改革も進めなけ 職員にすべきという考え方もありま れた若い保育士さんたちは、やはり正 らの専門課程を経て、すぐ社会に出ら 減少したが、 昨年度は正職員数が二十三人 嘱託の職員数は減るどこ まだ増

(17) 永平寺町議会だより

きましては完了しており、

轟地区につ

いても一部契約しており本年八月中旬

^本格的に用地交渉に入っており

混雑が予想されますので、これに合わ た四一六号へ出るということで非常に するとのこと。これを利用した車がま

せての工事をしてほしいです。

光明寺地区の用地買収につ

成二十年度中には中部縦貫道路が勝山 南保 工事の進捗状態について、

ンター

上志比インターまでが開通

いくらいで

す。また嘱託職員を正規の職員にする方法として嘱託職員の活用もしていま民のニーズに応えていくための一つのに全く迷いはありませんが、地域の住 も 図 頂きたい。 突然、浮上してくる事態だけは避けて ための配慮はしながら、正職員の削減 あ 確に対応できる行政システムの構築に ともに、 簡素で効率的な行政システムの実現と こと保育所は民営化すべきという論が ますが、解決されないまま、いっその 全く迷いはありませんが、いります。行政改革を進めて っていきたいと考えています。 結局は財源的な問題かと思い 社会状勢や住民のニーズに的 行政改革で重要なのは、 いくこと

人口減の現状に、徐々に進行しつつある どう対処するか。

十年後には、二万四千 町の人口は八月一日現在で二

ていただきたい。そのためには、私共譲地の早期完売に向けて全力を尽くし そのためには、 を整理し、人口増に取り組んでほしい 状態で二万人を割るのも時間の問題で 万三百九人です。合併したら二万一千 今一度、危機感を持って、 近づくどころか、現実はジリ貧 取り急ぎ、 西野中の分 人という数 問題点

> きたいと思っているところです。道路網の整備らの政策に力を注いでい 町長 です。 教育、子育て支援らを始め、企業誘致、 本です。若い人に定住してもらうため、 ることなど、 とかかわるライフスタイルが魅力であ 野中の多くの魅力をアピー も含めて町一丸となって吉野地区、 教育環境が抜群であること、 人口増は町づくりの大きな基 いくらでもあります。 ルすること 農

* 上割愛させていただきました。 についての教育問題についても質問 題、理科支援員及び白川式漢字教育 しましたが、 その他、永平寺警察署の再編の問 紙面のスペースの都合

観光空町としての町の係りは 52

伊藤博夫

合って考えるようことが知恵を出した観光客の誘致を地域が知恵を出 伊藤 また古跡コースや九頭竜川資源を活か 季にわたる催しや町内全域の古墳群 八万九六五二人であったが、今後は四る、多いときの昭和五十五年には一四 で町全体では六十二万人余りとしてい 昨年の観光客は六十万人余り 今後は四

> 寺, ければと考えております 広報、宣伝をし観光客の誘致を図らな 岡古墳群や名所旧跡への観光ルー 商工観光課長 他市町にない観光ルー 本町には大本山永平 大本山永平寺、 ・寺や吉峰 の企画、 ト開

> > 考えております。

商工会との合同会議は

本町と商工会との年四回程の

の整備が必要で、特に中部縦貫自動車があります。これらを生かすため道路 鉄道と永平寺口の整備等が課題となっ ましては京福線跡地の活用、 六四号のバイパスの整備、町内におき 道の早期開通、また国道四一六号や三 町民全体が観光宣伝隊となって一人で ております。そして語り部の活用等、 も多くの観光客が来るようにしたいと また松岡古墳群の素晴らしい遺産 えちぜん

中の総合振興計画の素案についての意町内中小企業の実情の説明と現在策定町は、商工会の現状、企業活性化策、

図ることです。去る八月二日の開催時は商工会の活性化と商工観光の振興を

商工観光課長

目的と致しまして

同会議の内容は。

伊 藤

伊藤 商工会の中にサービス部会たいと考えております。

業に対する課題について意見交換をし 見交換でありました。今後は商工観光



旧永平寺線跡地ウオーキング

うものと思っています。 運営等の職務は団体が責任を持って行

成、指導を目的としております。企画ている立場であることから団体の育

立した団体であり町としては補助をし

割はどのようになっているか

商工観光課長

観光物産協会は独

が、本町と観光物産協会との職務の役 ものづくり部会、観光物産部会とある

標値に仮に達しなかった場合、交付税 目標を掲げることである。公表した目 度三千万円、三年間限度となっている。 やる気のある地方に対して地方交付税て」というのが載っていた。これは、 一つは住民に もう一つは 単年 産んでいただきたいと考えて の負担を少なくし、二人目、 他から転居する若い世代を増いただきたいと考えています。

三人目を

この事業の特徴として、

の支援措置を講じる事業であり、

あらかじめ公表すること。

子育て支援などを重点政策として進め 先見の目を持って 福祉、 教育、

紙面の都合上割愛させ

一 推進のために行政改革のさらなる



なっています。改革大綱に示した八・いるので、類似団体との開きは大きくるため、消防職員三十九人も含まれて

す。また、消防も本町単独で持ってい部門の職員が他より多くなっていま

目標値で、 九%でほぼ同程度となっている。このているが、全国市町村の平均値は七・年間で二十五人、八・一%の純減とし 中、一三○位である。一方、本町の改産業構造の類似した町村一三二団体町の職員の定員管理適正度は、人口や 総務課長 革大綱の中で定員管理の数値目標は五 はたしてよいのか。 本

今月末までにしてもらい、効果や問題は、各課から導入検討シートの提出を**監理課長** 指定管理者制度についてFI方式を導入している例があるが。

んでいます。

監理課長 指定管理者制度について FI方式を導入している例があるが。 計画は。体育館の建設においても、P

民活の導入が期待される。今後の導入

を返還ということになるのか。

指定管理者制度やPFI方式など

二、公共サービスの改革とし

滝波

%を着実に達成していきます。

て、

推進の大きな柱としているため、 福祉や子育て支援を政策 民生

す

点を探り対象施設を絞り込んでいきま

滝波 三、公会計改革では、貸借対が、体育館については考えていません。学校給食について検討していきます教育理事 PFI方式については、

照表などのバランスシートを五年以内

とDランクについて耐震化計画をして

いくよう進めています

年少人口(○歳から十四歳ま

終わり、ランクがA、B、C、

ď

できているか。



若者交流応援事業

総務理事 現在、公会計の整備に向はいつごろになるのか。 につくることとなっているが、本町で

早急に対応

維持だけでも大変であるのに、三年後人と掲げているが、少子化の中で現状での人口)を二八八九人から二九五〇

か。

けて指導を受けています。 していきます

「頑張る地方 応援プログラム」

る地方応援プログラムへの応募につい 本町のホー ムページに「頑張

ていきます。

現状は出生数が微減とな これらの支援で保護者

っていますが、

目標値への取り組み ど、子どもを産むための支援を強化し 福祉保健課長 若者交流応援事業 や妊婦健康診査の回数に対する支援な 六十一人も増やすのは可能なの

定しているが、具体的な耐震化計画は に分けられました。その中で、悪いE ん。今回示した目標は、努力目標も含については、まだ明確に聞いていませ 教育理事 学校の耐震化診断は全て 一年度までに耐震化率六十%と目標設 学校の耐震化では、平成二十 目標に達しなかった場合 町 長 支援制度をわかりやすく載せることもている本町のホームページに、子育ていし、子育て環境ナンバーワンを掲げ いし、子育て環境ナンバーワンを掲げばければ買い手の購入意欲がわかな区の宅地販売は、販売価格をかなり下 事業を進めていきます。 推進の基本に掲げ、 必要ではないか。 できない。そこで、西野中、栗住波地やさなければ、目標を達成することは ※「準都市計画区域の指定に向けて」 のご質問は、 ていただきます 町の活力、 町民の幸せを事業

議会の情報を永平寺町の 見ることができます。

アドレスは http://www.town.eiheiji.lg.jp/ (永平寺町役場)

議会〕→〔議会からのお知らせ〕

(19) 永平寺町議会だより